

Japan Rice Peace Project

糸魚川火災から復活の加賀の井酒造で 車いすラグビー日本代表が酒を仕込みます 江戸時代の越後の幻の酒米で七転八起の酒「白藤郷」

○ パリ行き決定！！ ○

「車いすラグビー」ご存じない方が多いと思います。私も知りませんでした。昨年の越後湯沢での車いすラグビーの大会を観戦しすっかり魅力にハマりました。その車いすラグビーの日本代表選手2名が来県し、日本酒を仕込みます。

怪我で車いす生活になりましたが、心が折れることなく世界に向かう選手と江戸時代から8度の火災から復活している加賀の井酒造。そして、一度絶滅し復活した江戸末期から昭和初期の米の「白藤」を、不死鳥のチームで仕込みます。

日 程：令和6年3月2日(土)

仕込時間：10時～12時、16時～17時（代表選手2名が酒仕込み）

場 所：加賀の井酒造(株) 糸魚川市大町2-3-5

市民交流：14時～15時半（糸魚川市民の車いすラグビー体験）

場 所：キターレ 糸魚川市大町2-2-19

参加選手： 倉橋香衣さん 今井友明さん



【プロフィール】

大学3年のときにトランポリン中の事故で頸髄を損傷。24歳でクラブチームに加入し、障害者アスリート雇用で現在の所属に。26歳のとき、日本代表選考合宿に招集され、日本代表初選出。女性初の車いすラグビー日本代表として注目を浴びる。2018年の世界選手権では強豪とマッチアップし、優勝メンバーの一員となった。2021年の東京2020パラリンピックでは銅メダル獲得に貢献。



【プロフィール】

ブールの飛び込み事故により、中学3年から車いす生活に。26歳で車いすラグビーに取り組み始めると、30歳で日本代表強化指定選手に。翌年の世界選手権以降、日本代表の常連になり、2015年にはアジアオセアニアチャンピオンシップで1.0クラスでベストプレイヤー賞を受賞。2016年リオデジャネイロパラリンピックにて日本代表チーム初めてとなる銅メダルを獲得に貢献。その後も最強ラインの一員として、2018年の世界選手権では優勝も経験。2021年の東京2020パラリンピックでは銅メダル獲得に貢献。



【Japan Rice Peace Project】

マークの意味

「八十八」の米作りの手間を横にしたら2つの無限「∞食のバリアフリー」「∞循環」になります

問合せ先 (有)エコ・ライス新潟：豊永、平石

〒954-0181 長岡市脇川新田町字前島 970-100

TEL:0258(66)0446 携帯 090-6458-5535

e-mail: office@eco-rice.jp HP:<http://www.eco-rice.jp/>